

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan uraian diatas maka dapat disimpulkan :

1. Penerapan Sistem Informasi Akuntansi pada Pegadaian syariah Banjarmasin, dilakukan dengan menerapkan sistem aplikasi dalam pencatatan transaksi keuangan untuk efisiensi operasional, transparansi keuangan juga dilakukan dengan memperhatikan kepatuhan prinsip syariah, yang juga berpedoman pada PSAK. Sistem informasi akuntansi dilakukan agar aman, fleksibel untuk mengakomodasi pertumbuhan bisnis dan perubahan peraturan syariah. Keterlibatan manajemen senior, pengguna akhir, dan pengawas syariah dalam memastikan sistem ini memberikan nilai tambah dan kepercayaan kepada nasabah.
2. Kendala dalam penerapan sistem informasi akuntansi pada Pegadaian Syariah Banjarmasin terkait dengan kepatuhan syariah, integrasi dengan sistem yang sudah ada, penyelarasan dengan regulasi, kesulitan dalam pelatihan dan pemahaman, keamanan informasi, dan ketergantungan pada teknologi. Sistem informasi harus memastikan kepatuhan pada prinsip-prinsip syariah, mengintegrasikan sistem baru dengan yang sudah ada, mematuhi regulasi keuangan Islam, melatih

karyawan, menjaga keamanan informasi, dan mengatasi risiko ketergantungan pada teknologi.

Simpulan dari penelitian yang peneliti dapatkan bahwa di Pegadaian Syariah sesuai dengan kerangka teori yang dibahas di bab 2. Lebih lanjut, temuan tersebut juga sejalan dengan prinsip-prinsip yang terdapat dalam al-qur'an, menegaskan bahwa pendekatan Syariah yang diterapkan sesuai dengan nilai-nilai agama yang dijunjung tinggi.

#### **A. Saran**

1. Pegadaian Syariah agar Merekomendasikan penerapan kontrol keamanan ketat untuk melindungi informasi sensitif, terutama keuangan dan transaksi pelanggan. Pemantauan dan evaluasi berkala sistem informasi akuntansi untuk identifikasi perbaikan dan Pelatihan karyawan untuk meningkatkan kapasitas dan mematuhi ketentuan syariah dan harus memberikan pelatihan penggunaan aplikasi akuntansi.
2. Saran untuk Peneliti Selanjutnya diharapkan untuk melakukan penelitian ini pada objek penelitian lain sehingga dapat diperbandingkan hasilnya dan Mengkaji tentang metode dan teknologi baru untuk meningkatkan keamanan dan privasi data dalam SIA.

